



## ・・・大野中地区・・・

大野中地区は、駅周辺に商業地域が形成されている一方で、かながわ美林50選にも選ばれている「木もれびの森」等もあり、みどり豊かな地区でもあります。また、毎年9月には、「相模原よさこいRANBU!」が開催され、市内外から多くの踊り手が参加し、リズムカルな音楽と華麗な踊りに7万を越す市民が酔いしれます。

### 大野中地区優秀賞



【撮影者】石渡 健太郎

【タイトル】川沿いの桜トンネル

【撮影場所】ひのき台こども広場

【コメント】私が時々、散歩やサイクリング、ランニングなどで通る境川沿いで春に見られる風景です。遊歩道をまたいで咲き誇る桜たちは、まさに自然によるトンネルです。広場で下からゆっくり眺めるもよし、対岸から川をはさんで眺めるもよし、少し離れてトンネルのように見るもよしというように、様々な角度から楽しむことができるこの桜の木々は素晴らしいものです。南区の端っこですが、行ってみる価値はありますよ!!

#### 審査員寸評

公園に植えられた桜が大きく育っていますが、手入れをしてくれた地元の人々の愛情を感じさせてくれます。只々きれいに撮るだけでなく、写真の裏側にある「思い」が伝わってくる表現の深い仕上げになっています。

【撮影者】漆山 晃輔

【タイトル】躍動

【撮影場所】古淵

【コメント】若さ溢れる動きに感動しました。



「第8回 南区 私のイチ押し写真」  
応募作品発表



【撮影者】諏訪 一紀  
【タイトル】爽秋への誘い  
【撮影場所】木もれびの森  
【コメント】木もれびの森に咲く彼岸花は、森を散策する人々へ秋の訪れを知らせるかのように赤く輝いていた。

【撮影者】マロン  
【タイトル】彼岸花に甘い蜜を求めて  
【撮影場所】木もれびの森近くの歩道  
【コメント】私のウォーキングコースで通る歩道で撮ってみました。黒いアゲハ蝶が彼岸花の甘い蜜を求めて舞う姿が赤い花の中で映え、素敵でした。蜜を吸出している瞬間でしょうか、偶然捉えることができました。近隣で季節感を感じるちょっとしたお気に入りの場所です。



【撮影者】内川 清美  
【タイトル】街なかの夕焼け  
【撮影場所】古淵駅前通り  
【コメント】アレ、一瞬火事かと思わせる程の夕焼け、火事でなくてよかった。風水害の多いこの一年、無事で何より。しかしシャッターチャンスはほんの僅か、アッと云う間に夕焼けは消え去った。これで良し。事故もなく素晴らしい夕焼けに出逢えて今日も一日が終わろうとしている、有難う！



【撮影者】内川 清美

【タイトル】思い出のハナミズキ

【撮影場所】国道16号沿いの上長久保南公園

【コメント】春には可憐な花、秋には赤い実と紅葉にて四季の中で2度楽しませてくれる花水木！30年前、子供達が住んでいた街（アメリカニュージャージー州）の綺麗な街路樹を思い起こしながらシャッターを切る。

